



MESSAGE AUX PARENTS DE L'ÉCOLE SECONDAIRE LE TRANSIT

Val-d'Or, le 5 juin 2024

Objet : Nomination à la direction à l'école secondaire Le Transit à compter du 1^{er} juillet 2024

Chers parents,

En raison de nouvelles affectations du personnel d'encadrement, je vous informe que madame Marie-Claude Breton, directrice de l'école, relèvera de nouveaux défis professionnels au sein de notre organisation. Je vous annonce ainsi la nomination de madame Annik Imbeault, comme directrice de l'école secondaire Le Transit à compter du 1^{er} juillet 2024.

Madame Imbeault oeuvre au Service des ressources éducatives depuis 5 ans, à la direction et à la direction adjointe. Elle a un parcours professionnel diversifié ayant également occupé un poste de directrice adjointe à la Polyvalente d'Amos, de conseillère pédagogique en français, ainsi que d'enseignante en adaptation scolaire. Détentrice du DESS en administration scolaire et bachelière en enseignement préscolaire et primaire de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, madame Imbeault a complété le microprogramme de 2^e cycle « Bâtir la paix, un élève à la fois ». Elle se démarque par son agilité, sa capacité à s'adapter et son expertise pédagogique auprès de la clientèle ayant des besoins particuliers.

Je profite de l'occasion pour remercier madame Marie-Claude Breton pour tout le travail accompli ces dernières années à la direction de votre école et je lui souhaite du succès dans ses nouvelles fonctions.

Je vous confirme que madame Dominique Boutet, directrice adjointe, sera également de retour à votre école à compter du 1^{er} juillet prochain.

Veillez recevoir, chers parents, mes sincères salutations et je vous remercie de votre soutien auprès de votre enfant tout au long de son parcours scolaire.

Le directeur général,

Jean-François Pressé

c. c. Madame Gabrielle Thivierge, présidente du conseil d'établissement